



IGLESIA EPISCOPAL CRISTO REY

CALLE MAYAGUEZ - VILLA CARMEN

CAGUAS, PUERTO RICO



Padre Tomás Anthony
Primer sacerdote de Cristo Rey

BREVE HISTORIA DE LOS ORIGENES DE LA
IGLESIA CRISTO REY

-I-

Los datos que recopilamos a continuación han sido recogidos de una reseña histórica del Rvdo. F. Luis Rodríguez con motivo del vigésimo quinto aniversario de la Iglesia Episcopal de Cristo Rey, año 1962 al 1987.

La Iglesia de Cristo Rey es una de las seis nuevas misiones comenzadas en 1962 por la Diócesis Episcopal de Puerto Rico.

El terreno donde construyeron el actual templo de la Iglesia Cristo Rey está ubicado en las tierras que entonces se utilizaban para el cultivo de la caña. A poca distancia de del actual templo se encontraban los almacenes de tabaco "La Consolidated Tobacco CO."

La Iglesia Episcopal Cristo Rey fué establecida en Caguas, el 23 de septiembre de 1962. Al principio se celebraba la Santa Misa bajo una carpa y en marquesinas de los primeros feligreses. La Diócesis Episcopal compró una cuerda de terreno en el lugar donde se estaba construyendo la urbanización Villa Carmen. En ese mismo terreno se celebró la Dedicación del Salón Parroquial el día 1 de Noviembre de 1963, con una asistencia de 178 personas de las que solamente comulgaron 18.

Remontándonos a los orígenes más remotos de los comienzos de la Iglesia, sabemos que la primera misa se celebró el 23 de septiembre de 1962 a las 9:00 A.M. en la marquesina de la Calle Tudor en la I sección de Villa del Rey, Urb. Villa del Rey. La casa pertenecía al Sr. Salazar, Andrés.

El 17 de marzo del 1963 se celebra la Santa Misa en la marquesina de la Rectoría ubicada en Villa del Rey III sección, Calle Borgoña 61, que es la actual casa parroquial.

La primera piedra del templo se colocó el día 24 de febrero del 1963 y el 3 de Noviembre se celebró la Santa Misa con asistencia de 45 personas de las que comulgaron 18 y se recogió en la colecta \$ 37.71. El Celebrante fué el P. Anthony y sus ayudantes los seminaristas Charles Cherismé y David Alvarez, actual Obispo Diocesano.

Posteriormente fué ayudante también del P. Anthont, el actualmente s_a CERDOTE Wilfrido Ramos..

Limitandose nuestra Historia de... la Iglesia de Cristo Rey a sus comienzos, queremos señalar los fundadores de la misma, según lo dejó escrito el P. Luis Rodríguez:

I.- MIEMBROS FUNDADORES DE LA IGLESIA, CRISTO REY [1962]

Fa. Fundador Ruiz; Fam. Andrés Salazar, Rosario, Carmen Ana, Bernice; Fam. hermanas Jaime, Juliana, Anita y María Luisa; Sra. Isolina López y Soledad Arnau; Fam. Ventura González y doña Amalia Santiago.

II.- REV. PADRE THOMAS ANTHONY:

Vivió en Canadá. Fué el primer sacerdote de la Iglesia Cristo Rey. Llegó a Puerto Rico y a través de la Diocesis Episcopal organizó en Caguas la Iglesia actual de Cristo Rey.

III.- PRIMERA JUNTA PARROQUIAL

Padre Thomas Anthony, Su ayudante en aquel tiempo, el seminarista José E. Irizarry; Secretario Sr. Fundador Ruiz quien era al mismo tiempo Asistente Laico; Tesorero Arturo S. García. Los demás miembros del Comite de la Misión eran: Ventura González, Andrés Salazar, Isolina López, Lorenzo Isaac, Ernesto Le Franc e Hiram López. El Obispo era entonces Monseñor Irving Swift.

IV.- PRIMER REGISTRO DE LA SANTA EUCARISTIA: [Sept. 23, 1962. Tomo I]

En la Calle Tudor E-18 (en la marquesina) a las 9:00 A.M. Villa d.Rey
Santa Misa Oficiada por P. Tomás Anthony
Asistente: El Seminarista, José E Irizarry
Asistencia 16 personas
Comulgantes: 8 personas
Ofrenda \$4.51

V.- PRIMER BAUTISMO: [Tomo I pag. 2 Num. 1]

Rosanna Mayonet. Lugar de bautismo: Casa Parroquial. Calla Borgoña 61, III seccción, Villa del Rey, Caguas. Bautizada por el Obispo Francisco Reus Froylan y Padre Thomas Anthony.

VI.- PRIMER MATRIMONIO: [Tomo I pag. 2 Num. 1]

Hiram López del Valle

Amarilis Pereira.

Casados el 26 de dic. de 1963

Testigos: Lydia Hernández y Ramón L. Merced

Celebrante: Padre Thomas Anthony

VII.- PRIMERA CLASE CONFIRMACION: [28 de febrero de 1963]

Confirmados: Sonia López, Gloria Ruiz y Rafael Cruz.

Recibidos: Arturo López, Maria Medina de Ruiz, Fundador Ruiz & Hilda González. Clases recibidas por Obispo Irving Swift.

VIII.- SACERDOTE DE LA IGLESIA CRISTO REY [1962 - 1997]

P. Thomas Anthony, Wilfrido Ramos, Manuel Palacín, Roberto Morales, Eugenio Ayala, Luis Rodriguez, Luis Marrero, y el actual Vicario León Ramos.

IX.- SEMINARISTAS QUE HAN SERVIDO EN CRISTO REY:

Wilfrido Ramos, Susan Shafter, Archivaldo Torres, Bruce Coffin, Ramón Mateu, Mark Harris, Andrés Davila, Ricardo Potter, John Garling, Gene Bennett, Howard Hanchey, José E. Irizarry, Waldemar Ramos, Charles Cherisme, David Alvarez.

X.- Sacerdotes Itinerantes:

Los Reverendos Padres: Esteban Reus García, Victor Buset, Richard L. Rissing. J.E. Griffis, José E. Irizarry, K.L. Potter, Wilner Millien, León Ramos, Antonio Rojas, Hector Malavé, Rvd. Diacono Juan Mateu, Benjamín Santana, Pablo Maysonet, José del Valle. Raul Lebrón.

* 1997